

Munawaroh
NIM 16142010025
Keperawatan

Dosen Pembimbing
Alvin Abdillah,S.Kep.,Ns.,M.A.P.M.Kep
NIDN.0725019004

**HUBUNGAN ANTARAPOLA ASUH ORANG TUA DENGAN
KEMAMPUAN SOSIALISASI DAN PRESTASI
BELAJAR ANAK PRASEKOLAH
(4-6 TAHUN)**

(Studi di TK PGRI Batah-Barat Kec. Kwanyar Kab. Bangkalan)

ABSTRAK

Kemampuan sosialisasi adalah kemampuan untuk beradaptasi dengan orang lain. Perkembangan ini sangat berpengaruh terhadap cara anak bersosialisasi terhadap lingkungan sekitarnya, dimana terdapat anak-anak yang mengalami kesulitan dalam pergaulan atau menyesuaikan diri dengan lingkungan. Pada usia ini sangat penting dalam upaya untuk mengajarkan sosialisasi anak dan peningkatan prestasi belajar anak. Tujuan penelitian ini adalah menganalisis hubungan pola asuh orang tua dengan kemampuan sosialisasi dan prestasi belajar anak prasekolah 4-6 tahun.

Metode penelitian ini bersifat *analitik* dengan pendekatan *cross sectional*. Variabel independen pola asuh orang tua sedangkan variabel dependen kemampuan sosialisasi dan prestasi belajar. Jumlah populasinya 48 responden, sedangkan sampelnya adalah 43 responden. Teknik sampling menggunakan *probability sampling (simple random sampling)*. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner. Uji statistik menggunakan *chi square*. Penelitian ini telah dilakukan uji kelaikan Etik oleh KEPK STIKes Ngudia Husada Madura NO: 421/KEPK/STIKes-NHM/EC/1/2020.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola asuh orang tua sebagian besar dalam kategori otoritatif, kemampuan sosialisasi dalam kategori cukup dan prestasi belajar anak dalam kategori cukup. Hasil uji statistik menunjukkan bahwa nilai *p value* $(0,01) < \alpha$ $(0,05)$. Hal ini berarti ada hubungan pola asuh orang tua dengan kemampuan sosialisasi dan prestasi belajar anak prasekolah 4-6 tahun.

Penelitian ini diharapkan dapat memotivasi orang tua untuk meningkatkan komunikasi terhadap anak dan mengajarkan anak untuk bersosialisasi dengan lingkungannya untuk meningkatkan perkembangan sosial dan prestasi belajar anak.

Kata kunci : *Pola Asuh Orang Tua, Kemampuan Sosialisasi, Prestasi Belajar.*